



## Drei kreative Ideen für die Zeit von Karfreitag bis Ostersonntag (nicht nur für Kinder)

### Erste Idee für den Karfreitag: Zweigkreuze bauen

Der Karfreitag ist ein trauriger Tag.  
Wir hören davon, dass Jesus an einem Kreuz stirbt.

Sucht euch im Garten oder im Park zwei dünne Zweige.  
Bindet die Zweige mit einem dünnen Faden so zusammen, dass ein Kreuz entsteht.  
Zuhause nehmt ihr den Deckel eines Schuhkartons.  
Malt die Innenfläche des Deckels mit dunklen Farben an.  
Legt das Zweigkreuz dort hinein.

### Zweite Idee für den Karsamstag: Steine dunkel und hell bemalen

Nachdem Jesus gestorben war, legte man seinen Körper in ein Felsengrab  
und rollte einen schweren Stein davor. Davon erzählt der Karsamstag.

Sucht euch im Garten oder im Park ein oder zwei flache Steine.  
Zuhause putzt ihr die Steine, sodass sie trocken und sauber sind.  
Dann könnt ihr sie mit Wachsmalern oder Buntstiften bemalen:  
eine Seite bemalt ihr mit dunklen Farben und eine Seite bemalt ihr mit bunten  
Farben. Legt eure Steine mit der dunklen Seite zum Kreuz in den Karton.

### Dritte Idee für den Ostermorgen: Zweigkreuze schmücken

Am Ostermorgen laufen die Freundinnen und Freunde Jesu zu seinem Grab. Da  
sehen sie: Der schwere Stein ist weggerollt und das Grab ist leer. Dann hören sie:  
Gott hat Jesus aus dem Tod geholt. Gottes Liebe ist stärker als der Tod!

Sucht euch im Garten oder im Park frisches Grün und kleine Blüten.  
Damit schmückt ihr das Zweigekreuz. Dreht die Steine auf die bunte Seite.  
Und wer möchte, beklebt den dunklen Karton mit bunten Papierstreifen.

Wir wünschen euch allen Frohe Ostern! Euer Magni-Kinderkirchenteam